

El domingo se celebrará la famosa carrera de korrikalaris

Egaña-Chiquito de Aya

El domingo se celebrará la famosa carrera de korrikalaris

Egaña - Chiquito de Aya

Cunde la animación. El domingo van a darse cita en nuestra provincia muchos miles de guipuzcoanos, vizcainos y navarros. La apuesta entre los dos Chiquitos ha armado tal revuelo que hasta nos parecen fundados los temores de aquellos que a toda costa quieren tener cuanto antes la localidad necesaria. Si hemos de juzgar por lo que se oye y por la cantidad de avisos y consultas que recibimos, es indudable que la Plaza de Toros de San Sebastián va a resultar insuficiente para contener a los miles de interesados en el desarrollo del más sensacional de los desafíos entre korrikalaris.

Podemos anunciar, para que lo tengan en cuenta todos aquellos a quienes interese, que probablemente mañana, jueves, se pondrán las localidades a la venta.

✱

Como favorito se presenta Chiquito de Aya. Aunque más de uno nos ha dicho que el domingo se convencerán, los que confían en el de Aya, de que es mucho contrario Egaña para que nadie pudiera sentirse optimista.

Varios dicen que la juventud de Egaña triunfará; otros, en cambio, aseguran que las condiciones excepcionales de Azpiroz inclinarán decididamente el triunfo a su favor...

Allá veremos. Faltan muy pocos días para que seamos testigos de tan formidable lucha.

Cunde la animación. El domingo van a darse cita en nuestra provincia muchos miles de guipuzcoanos, vizcainos y navarros. La apuesta entre los dos Chiquitos ha armado tal revuelo que hasta nos parecen fundados los temores de aquellos que a toda costa quieren tener cuanto antes la localidad necesaria. Si hemos de juzgar por lo que se oye y por la cantidad de avisos y consultas que recibimos, es indudable que la Plaza de Toros de San Sebastián va a resultar insuficiente para contener a los miles de interesados en el desarrollo del más sensacional de los desafíos entre korrikalaris.

Podemos anunciar, para que lo tengan en cuenta todos aquellos a quienes interese, que probablemente mañana, jueves, se pondrán las localidades a la venta.

Como favorito se presenta Chiquito de Aya. Aunque más de uno nos ha dicho que el domingo se convencerán, los que confían en el de Aya, de que es mucho contrario Egaña para que nadie pudiera sentirse optimista.

Varios dicen que la juventud de Egaña triunfará; otros, en cambio, aseguran que las condiciones excepcionales de Azpiroz inclinarán decididamente el triunfo a su favor...

Allá veremos. Faltan muy pocos días para que seamos testigos de tan formidable lucha.